

ABONNEMENTS "VILLA" NON NOMINATIFS

Non-Personalised "VILLA" MEMBERSHIPS



Offre réservée aux propriétaires du SAMANAHA Country Club



Exclusive to Villa Owners at SAMANAHA Country Club

TYPE	SOLO	DUO	TRIO	QUATTRO
VILLA PREMIUM	33,380	50,705	64,565	80,735
VILLA ROYALE (*)	41,465	69,185	93,440	120,005

Abonnements pour une, deux, trois ou quatre personnes au nom de la villa, non nominatifs, utilisables maximum une fois par jour, par les résidents de la villa (**). Abonnements valables 12 mois de date à date donnant droit à 20% de remise sur les Green Fee pour les invités supplémentaires et la location des voiturettes au tarif de membres.

*MEMBERSHIPS for one, two, three or four people in the name of the villa, not personalised, usable maximum once a day, by all residents of the villa (**). MEMBERSHIPS are valid for 12 months from date to date giving the right to a 20% discount on the Green Fee for additional guests and golf cart rental at the member's rate.*

Tarifs préférentiels sur les cours de golf *Preferential rates on Golf Lessons*

2 heures par semaine pour desgroupes de 4 à 12 personnes au tarif de 500 MAD/personne
2 hours per week for groups of 4 to 12 people at the price of 500 MAD/person

(*) Avantages supplémentaires inclus dans la ROYALE : 12 greenfees invités 7/7 par personne, 1 polo logoté au nom du club par personne, Accès Practice illimité 7/7 et 20% de remise sur la gamme de soins "Bien-être" by SAMANAHA.

(**) Un justificatif délivré par la sécurité du SAMANAHA Country Club sera exigé. Tout abus sera sanctionné par l'annulation de l'abonnement sans possibilité de remboursement.



(*) Additional benefits included in the ROYALE membership: 12 guest green fees 7/7 per person, 1 polo shirt branded SAMANAHA per person, Unlimited practice access 7/7. 20% discount on the "Well-being" care range by SAMANAHA.

(**) Proof of residence issued by SAMANAHA Country Club security will be required. Any abuse will be sanctioned by the cancellation of the MEMBERSHIP without the possibility of reimbursement.